

DELIK HUKUM

Polsek Beber Juma't Curhat Bersama Warga Masyarakat Desa Sindangkasih

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Sep 13, 2024 - 11:13



KAB. CIREBON - Pada hari Jumat, Wakapolsek Beber Ipda Kusno KS. SH beserta dengan Ps. Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani melaksanakan kegiatan Jum'at curhat bersama warga masyarakat Desa Sindangkasih, Kecamatan Beber Kabupaten Cirebon. Dalam kegiatan yang berlangsung pada pagi hari tersebut, banyak masyarakat yang datang dan memanfaatkan kesempatan ini untuk menuangkan keluhan dan curhatan mereka. Beber (13/09/2024)

Kegiatan curhat bersama ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Kegiatan ini juga diharapkan dapat membantu masyarakat dalam mengatasi masalah yang mereka hadapi.

Wakapolsek Beber, Ipda Kusno KS. SH mengatakan bahwa kegiatan curhat bersama ini merupakan salah satu upaya Kepolisian untuk memberikan layanan yang lebih baik kepada masyarakat, sehingga terjalin hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Ps. Kanit Binmas Aiptu Achmad Yani menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara polisi dan masyarakat dalam mewujudkan kamtibmas yang kondusif.

Selain itu, kegiatan curhat bersama juga menjadi ajang untuk mendengar keluhan dan aspirasi masyarakat tentang kondisi wilayah setempat. Diharapkan dengan adanya kegiatan seperti ini, polisi dapat lebih memahami kebutuhan dan masalah yang dihadapi masyarakat, sehingga dapat memberikan solusi yang lebih baik.

Kegiatan curhat bersama ini mendapat apresiasi dan dukungan positif dari masyarakat setempat. Mereka merasa senang karena merasa didengarkan dan dihargai oleh polisi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH menuturkan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Mochamad Akhir SH kegiatan Jum'at Curhat ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi dan dapat terjalin hubungan yang baik antara kedua belah pihak.